

BAPTISES ET ENVOYES

Le pape François demande aux chrétiens d'honorer leur baptême et de (re) trouver la source de la mission et de faire corps avec le Christ, l'envoyé, le missionné du Père pour le salut du monde. Pour cela, il veut que le mois d'octobre 2019 soit un mois entièrement dédié à la prière et à la réflexion sur la mission. La France a un passé missionnaire glorieux. Il fut un temps où 80 % des religieux en mission étaient Français. Il fut un temps où, de Thérèse de Lisieux à Pauline Jaricot de Lyon, des Françaises ouvraient le monde entier au sens de la mission.

Nous vivons un temps nouveau. Il nous faut inventer de nouvelles manières d'être missionnaire. Aujourd'hui, le monde est devenu un village. Les échanges sont nombreux. Des églises sont nées dans tous les pays du monde. Des prêtres de pays de mission viennent chez nous. Mais le bonheur de connaître l'Évangile est encore peu répandu. De vastes étendues de la planète ne connaissent pas le Christ. Dans de nombreux pays, bien des gens pensent connaître le Christ mais l'ignorent. Des pans entiers de la culture moderne semblent très loin de Dieu. Il ne sert à rien de se lamenter. Il faut agir.

Mgr Michel Dubost

La nouvelle est tombée le jeudi 26 septembre 2019, non pas au journal de 20h00 mais à la réunion de l'Equipe d'Animation Pastorale, (EAP).

Un prêtre du Burkina-Faso, le père Augustin Somda, viendra chaque dimanche à l'église de Largentière pour permettre à notre communauté de vivre de nouveau la Sainte Messe. Nous pouvons nous réjouir et rendre grâce pour ces prêtres missionnaires qui quittent patries, familles et amis pour venir évangéliser notre pays en perte de repère et de foi. Comme nous y invite Mgr Michel Dubost, nous devons nous aussi avoir, là où nous sommes, là où nous en sommes, ce courage du témoignage, ce courage de l'abandon, pour vraiment rendre compte de la joie de croire en Christ ressuscité !

Bonne et belle mission à chacun d'entre nous !

Jean-Yves Rue-Fenouche

Prier avec le Saint Père

Printemps missionnaire dans l'Église : Pour que le souffle de l'Esprit Saint suscite un nouveau printemps missionnaire dans l'Église.

LES EVENEMENTS DU MOIS DE SEPTEMBRE 2019

Baptêmes célébrés en septembre 2019

- **Dimanche 8 septembre à Largentière : Hugo VIDAL**
- **Dimanche 29 septembre à Largentière : Elina MOULIN**

Mariage célébré en septembre 2019

- **Samedi 7 septembre à Montréal : Quentin VALERIAN et Kelly DEHAIES**
- **Samedi 14 septembre à Vinezac : Jean-Yves LHORENS et Fanny PIALAT**
- **Samedi 14 septembre à Laurac : Michel MAKALA et Alexia ROUSSEL**

Obsèques célébrés en septembre 2019

- **Vendredi 6 septembre à Uzer : Edmond BAN**
- **Vendredi 6 septembre à Joannas : Hubert GANDY**
- **Samedi 7 septembre à Chassiers : Juliette MERCIER**
- **Samedi 14 septembre à Chazeaux : Maurice GROUSSET**
- **Vendredi 20 septembre à Rocher : Pierrette LAPIERRE**

Horaires des Messes pour le mois d'octobre 2019

- **Dimanche 6 octobre 10 h 30 à Largentière**
- **Samedi 12 octobre messe anticipée du 28 ème dimanche du temps ordinaires à 18 h 30 à Largentière présidée par le Père Jean-Louis Balza Évêque de Viviers**
- **Dimanche 20 octobre 10 h 30 à Largentière « dimanche de la Mission »**
- **Dimanche 27 octobre 10 h 30 à Largentière**
- **Vendredi 1^{er} novembre Messe de la Toussaint à 10 h 30 à Largentière**

ÉVEIL A LA FOI – CATÉCHISME DES ENFANTS – AUMÔNERIE DES JEUNES

- **Pour l'éveil à la foi et le catéchisme des enfants s'inscrire auprès de Jacqueline BURDET Tél 06 46 70 01 76 / adresse messagerie : jacburdet@orange.fr**
- **Pour l'aumônerie des jeunes s'inscrire auprès de Cécile DAVID Tél 06 26 23 79 89 / adresse messagerie : dada.circus@gmail.com. Un vendredi par mois entre 18h et 19h30 (accueil à partir de 17h30) au presbytère de Largentière et un dimanche après-midi par mois entre 14h30 et 17h30 (aménagement du local, sortie vélo, randonnée, cuisine, ..., le lieu sera à définir en fonction de l'activité prévue).**

Les dates et les lieux de rencontres seront :

- **Pour l'éveil à la foi : dimanche 27 octobre à 10 h à Largentière**
- **Pour le catéchisme : samedi 12 octobre à 10 h à la salle paroissiale de Notre Dame de Bon Secours, dimanche 27 octobre à 9h30 à la cure de Largentière**
- **Pour les jeunes de l'aumônerie : La prochaine rencontre sera soit le vendredi 18 à 18 h, soit le dimanche 20 à 14h30 (précision dans les annonces de la semaine).**

Communauté Demeure Notre-Père à Sanilhac

- Jours ordinaires à 11h 30 Dimanches et fêtes liturgiques à 11 h
- Prière adoration : le mercredi à 20 h 30 les soirées « groupe de prière » le 1er et 3ème mercredi et adoration pour les 2èmes et dernier mercredi du mois. Ce même dernier mercredi démarre à 19 h 30 et se termine par un repas partagé dans l'amitié et la bonne humeur à la cure. "

Permanences à la cure de Largentière du lundi au samedi de 9 h à 11 h

Pour tout contact :

Presbytère 25 rue Camille Vielfaure 07110 Largentière Tél : 04 75 39 13 63

Courriel : paroissesaintjosephpaysdeligne@orange.fr

Animateur laïque en pastorale : Paul GROUSSET Tél : 04 75 88 31 83

pg07ch@orange.fr

Référent : Père Christian GOUDARD, vicaire général, Tél : 0607602052

c.goudard@ardeche.catholique.fr

Diacre : Jean-Yves RUE-FENOUCHE, Tél : 06 37 19 08 47 -

rue-fenouche@netcourrier.co

Prière du Mois Missionnaire Extraordinaire

Dieu notre Père,

Ton Fils Unique Jésus-Christ

Ressuscité d'entre les morts

A confié à Ses disciples Sa mission :

« Allez ! De toutes les nations faites des disciples ». (Mt28,19)

Tu nous rappelles que par le baptême,

nous participons tous à la mission de l'Église.

Par le don de Ton Esprit-Saint, accorde-nous la grâce

D'être témoins de l'Évangile, courageux et ardents,

Pour que la mission confiée à l'Église,

Soit poursuivie en trouvant des expressions nouvelles et efficaces qui apportent la vie et la lumière au monde.

Aide-nous à faire en sorte que tous les peuples

Puissent rencontrer l'amour sauveur et la miséricorde

De Jésus-Christ, notre Seigneur et notre Dieu,

Qui vit et règne avec Toi, dans l'unité du Saint-Esprit,

Maintenant et pour les siècles des siècles. Amen.

Disciples de Jésus-Christ & Missionnaires du Salut en Ardèche

Lettre pastorale de Mgr Jean-Louis Balsa, évêque de Viviers

Chers amis,

J'ai voulu que la lettre pastorale que je vous adresse maintenant, nous invite à une vision présente et à venir de notre Église diocésaine qui nous reste à mettre en œuvre ensemble.

Cette vision part du travail et des débats que ma lettre pastorale Avance au large a suscitée et des fruits qui en sont sortis lors des rencontres des cinq grandes pastorales diocésaines.

Ce que vous avez exprimé, je l'ai relu dans la prière, à la lumière de la Parole de Dieu et de la grande Tradition de l'Église. Je vous demande de considérer cette relecture pour qu'elle inspire ce qu'il convient de mettre en œuvre pour notre diocèse. Et pardonnez-moi si des passages de cette lettre paraissent difficiles à certains.

C'est pourquoi la lettre pastorale que je vous livre maintenant n'est pas un règlement administratif, mais une méditation sur les enjeux de la mission de notre Église diocésaine. Par contre, après que vous l'aurez travaillée, je vous demande la mise en œuvre effective d'un certain nombre de propositions pastorales.

Les contenus et les modalités de ces mises en œuvre restent à inventer ensemble. Elles seront suivies et soutenues par une équipe diocésaine.

Dans cette lettre pastorale, que j'invite à travailler de près, j'ai jugé utile, pour ne pas surcharger le texte, de renvoyer en notes de bas de page des commentaires ou des développements. Je vous demande de les travailler au même titre que l'ensemble du texte pour continuer à enrichir notre vision pastorale.

+ Jean-Louis Balsa

Évêque de Viviers